

新ガッツだ小学校編
おまかせくん!
作 ロナウジーニョ太郎 No.37



くにさきの文化財

武蔵町小城 宝命寺「スダジイ原生林」

県天然記念物

「スダジイ原生林」は、武蔵町宝命寺の境内林として、小城山（標高246m）の丘陵地の上辺から山頂の尾根部一帯を覆うようによぐまとまった原生林です。

高木層は、スダジイが優占種で、カゴノキ、イスノキが多く、亜高木層は、ヒメユズリハ、モチノキ、バクチノキ、サンゴジュなどの常緑広葉樹からなり、低木層は、ヒサカキ、イズセンリヨウ、草木層にホソバカナワラビ、ハナミヨウガなどが目だって植生しています。

小城山8合目あたりに宝命寺奥の院「観音堂」があり、ここを基点に、原生林を取り巻くように絶好のトレッキングコースがあります。

このコース内には、昭和7年から小城地区の有志の方々により、「西国33観音を模した霊場めぐりが設置されています。また、隣接して小城観音展望公園が整備され周防灘を一望できる絶景スポットであり、桜も植えられています。

「スダジイ原生林」の森林浴、霊場巡り、展望公園と春のご家族づれのハイキングとして最適です。



5年ぶりの子ども 地区で初節句のお祝い

国東町中田区で雛祭り

国東町の中田区で、同区で5年ぶりに生まれた猪上善博さん、小百合さん夫婦の長女、琴羽ちゃん（11カ月）の初節句を祝う雛祭りが、3月3日（火）に中田公民館で行われました。

同地区の女性グループで、環境問題などに取り組む「姫椿の会」（参法子会長）の呼びかけで行われた雛祭りには、区民ら約30人が参加。参会長が、琴羽ちゃんに牛乳パックを使った手作りのいすと日本人形を贈り、参加者全員で大正琴の演奏にあわせ「うれしいひなまつり」を歌い、琴羽ちゃんの健やかな成長を祈りました。



△会場には、姫椿の会の皆さん手作りの雛人形などが飾られ、琴羽ちゃんのお初節句を祝いました